Gruppe Name Kreistag xy

Wir bitten darum, folgende Punkte auf die Tagesordnung des Umweltausschusses am *Datum* 2017 sowie KA und KT zu setzen:

Mähen von Seitenstreifen an Kreisstraßen

Der Umweltausschuss empfiehlt dem KT folgenden Beschluss zu fassen:

Die Seitenstreifen der Kreisstraßen werden bis zu den Begrenzungspfählen so wenig wie möglich frei gemäht. Die Begrenzungspfähle müssen dabei zur Verkehrssicherheit jedoch gut sichtbar bleiben. Die kreiseigene Fläche an der Straße jenseits der Begrenzungspfähle wird nur einmal gemäht, und zwar im frühen Frühjahr.

Begründung:

Es geht um den Erhalt der Artenvielfalt. Die Gründe hierfür sind bekannt (vgl. Begründung Top "Einstellen eine Projektmanagers...")

Durch diese Maßnahme beim Mähen wird in beträchtlichem Umfang Blühfläche geschaffen und damit Nahrungs-und Schutzraum für Insekten. Darüber hinaus werden Arbeitszeit sowie Benzin gespart.

Weitere Begründung erfolgt mündlich, u. a. über Fotos an der Landesstraße zwischen *Ort* und *Ort*, wo in vorbildlicher Weise entsprechend dem Beschlussvorschlag die Seitenstreifen gemäht wurden.

Name Unterschrift Mitglied Umweltausschuss Fraktionsname